

Beste Visitenkarte der Stadt

Landhotel Gruber feiert nach Umbauarbeiten Wiedereröffnung – Segen

Herzogau. (Im) Nach fünf Wochen Umbau haben Evi und Hans Peter Wagner am Freitagabend mit zahlreichen Ehrengästen die Neueröffnung ihres Landhotels in der Von-Voithenberg-Straße 7 in Herzogau gefeiert.

Stadtpfarrer Häupl dankte für die ehrenvolle Aufgabe, nach der Renovierung den kirchlichen Segen

erteilen zu dürfen. Die Gäste können sich in dem auf den neuesten Stand gebrachten Hotel wohlfühlen und ein Stück Geborgenheit finden, besonders in dieser herrlichen Landschaft um Herzogau. Er bat Gott um den Segen für das Hotel, die Gäste und Mitarbeiter. Er soll beschirmen vor Unglück und Gefahr, und bewirken, dass Menschen

verschiedener Herkunft einander achten und Rücksicht nehmen. Pfarrer Häupl segnete auch die neu angebrachten Kreuze.

Bürgermeister Markus Ackermann gratulierte zu dem gelungenen Umbau und dem Ambiente, das stimmig Ton in Ton ist. Er dankte den Besitzern für die vielen Aktivitäten, die sie im Tourismusbereich anbieten. „Das Haus hat den besten Ruf und gehört zu den besten Visitenkarten der Stadt Waldmünchen“, so Ackermann. Das Hotel Gruber sei eine weit und breit bekannte und beliebte „Goldsteig“-Herberge. Er wünschte dem Haus weiterhin viele und zufriedene Gäste. Wolfgang Rasel von der Brauerei Naabeck findet die Aussicht vom Hotel Gruber „unschlagbar“. Er dankte, dass die Brauerei Naabecker die Nachfolge der Schlossbrauerei Herzogau übernehmen durfte und freut sich, dass sie weiterhin die Getränke liefern dürfe.

Zum festlichen Abschluss bewirteten Evi und Hans Peter Wagner ihre Gäste mit dem Besten, was Küche und Keller zu bieten hatten.



Bürgermeister Ackermann mit Frau Petra, Wolfgang Rasel von der Brauerei Naabeck und Stadtpfarrer Häupl gratulierten Evi und Hans-Peter Wagner.